

S&P mantuvo una perspectiva estable de la calificación soberana de México

ALBERTO AGUILAR: Standard and Poor's mantuvo una perspectiva estable de la calificación soberana de nuestro país pese a que aún persisten importantes riesgos externos, y más allá de la debilidad de nuestra moneda, de nuestro peso, el especialista de Standard and Poor's, Sebastián Briozzo, enfatizó que el país posee una política económica flexible y una inflación baja, lo que contrarresta los efectos del descenso en los precios del petróleo y la depreciación de nuestra moneda.